

## Unser Mann im Hauptpersonalrat (HPR) der Polizei in Baden-Württemberg

12.04.2018

### **Erfahrener Kriminalist, BDKler und Personalrat aus Mannheim wird festes Mitglied des HPR.**

Bei den letzten Personalratswahlen sind die DPolG und der BDK für den HPR mit einer gemeinsamen Liste angetreten. Mit dem Ausscheiden von Jürgen Vogler (DPolG) aufgrund seiner Pensionierung rückte nun am 1. April 2018 **der stellvertretende BDK-Landesvorsitzende Tom Krohne (PP Mannheim)** als ständiges Mitglied in den Hauptpersonalrat der Polizei in Baden Württemberg nach.

Darüber hinaus wurde Tom Krohne am 11.04.2018 auch in den 4-köpfigen Vorstand des HPR gewählt. Dafür ein Dankeschön an unseren HPR-Partner DPolG BW.

Wir wünschen ihm für seine neuen Aufgaben viel Erfolg und immer die richtigen Entscheidungen, auch im Hinblick auf den BDK!